

Lampiran 1. Matrik Penelitian

MATRIK PENELITIAN

Judul	Rumusan Masalah	Variabel	Metode Penelitian
Etnobotani Tumbuhan yang Digunakan dalam Upacara Pernikahan oleh Suku-Suku di Indonesia	<ol style="list-style-type: none"> 1. Apa saja jenis tumbuhan yang digunakan dalam upacara pernikahan oleh Suku Aceh, Suku Jawa, Suku Muna dan Suku Sunda? 2. Apa saja bagian tumbuhan yang digunakan dalam upacara pernikahan oleh Suku Aceh, Suku Jawa, Suku Muna dan Suku Sunda? 3. Apa saja fungsi masing – masing tumbuhan yang digunakan dalam upacara pernikahan oleh Suku Aceh, Suku Jawa, Suku Muna dan Suku Sunda? 4. Bagaimana peran kearifan lokal dalam pemanfaatan tumbuhan yang digunakan untuk upacara pernikahan oleh Suku Aceh, Suku Jawa, Suku Muna dan Suku Sunda? 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Jenis tumbuhan yang digunakan dalam upacara pernikahan oleh Suku Aceh, Suku Jawa, Suku Muna dan Suku Sunda. 2. Bagian tumbuhan yang digunakan dalam upacara pernikahan oleh Suku Aceh, Suku Jawa, Suku Muna dan Suku Sunda. 3. Fungsi masing-masing tumbuhan yang digunakan dalam upacara pernikahan oleh Suku Aceh, Suku Jawa, Suku Muna dan Suku Sunda. 4. Peran kearifan lokal dalam pemanfaatan tumbuhan yang digunakan untuk upacara pernikahan oleh Suku Aceh, Suku Jawa, Suku Muna dan Suku Sunda. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Jenis Penelitian : Deskriptif kualitatif. 2. Daerah penelitian Suku Aceh (Kabupaten Aceh Utara, Kabupaten Pidie, Kabupaten Aceh Besar, Kabupaten Aceh Jaya dan Kabupaten Aceh Barat Daya), Suku Jawa (Kota Surakarta, Kabupaten Sukoharjo, Kabupaten Klaten dan Kabupaten Banyumas), Suku Muna (Kabupaten Muna) dan Suku Sunda (Kabupaten Cianjur, Kota Bandung, Kabupaten Bandung, Kabupaten Kuningan dan Kota Garut). 3. Objek Penelitian Suku Aceh, Suku Jawa, Suku Muna dan Suku Sunda.

		<ol style="list-style-type: none">4. Data penelitian Artikel atau jurnal nasional 10 tahun terakhir dan internasional yang telah dipublikasikan.5. Tehnik Pengumpulan Data: Melalui survei literatur dan <i>review</i> artikel.
--	--	--



Lampiran 2. Pernyataan Keaslian Tulisan**PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN**

Saya yang bertanda-tangan di bawah ini :

Nama : Ayu Agustin El Maghviroh
NIM : 1610211014
Program Studi : Pendidikan Biologi
Fakultas : Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya saya sendiri, bukan merupakan pengambil-alihan tulisan atau pikiran orang lain yang saya aku sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri.

Apabila di kemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan skripsi ini hasil jiplakan, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Jember, 23 Oktober 2020



g membuat pernyataan,

Ayu Agustin El Maghviroh

NIM.1610211014

Lampiran 3. Riwayat Hidup

RIWAYAT HIDUP



Penulis bernama Ayu Agustin El Maghviroh lahir di Jember, 28 Agustus 1997. Anak pertama dari 2 bersaudara dari pasangan Bapak Ubaidi Ashar dan Ibu Miftahul Huroifah. Pendidikan dasar telah ditempuh di MI Zainul Hasan Balung. Madrasah Tsanawiyah telah ditempuh di MTs. Zainul Hasan Balung. Madrasah Aliyah telah ditempuh di MAN 1 Jember. Pendidikan berikutnya ditempuh di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Program Studi Strata 1 (S1) Pendidikan Biologi Universitas Muhammadiyah Jember. Selama menjadi mahasiswi di Universitas Muhammadiyah Jember, penulis pernah mengikuti kegiatan organisasi di HMP *Manihot glaziovii* sebagai ketua bidang sosial dan ekonomi periode 2018/2019.